

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan dengan cara membaca dan memahami dari berbagai buku-buku atau sumber yang terkait dengan tanggung jawab orang tua terhadap pendidikan anak, maka dapat ditarik kesimpulan dalam pendidikan bagi seorang anak terdapat tiga hal pokok dan mendasar yang harus diperhatikan dan diajarkan orangtuanya yaitu :

1. Tanggung Jawab Orang Tua Terhadap Penanaman akidah Anak



Pendidikan akidah merupakan tanggung jawab dan utama yang harus diberikan oleh orang tua kepada anak. Langkah-langkah dalam menanamkan aqidah kepada anak meliputi beberapa pembinaan, yaitu dengan cara memberikan ucapan selamat dan rasa turut gembira ketika seseorang melahirkan, menanamkan kalimat tauhid kepada anak, memberi nama anak, menanamkan kecintaan, meminta pertolongan, dan pengawasan kepada Allah SWT, serta yakin akan ketentuan-Nya, dan menanamkan kecintaan pada Nabi Muhammad SAW. Pada intinya pembinaan akidah yang diberikan orang tua kepada anak bertujuan untuk membebaskan dari ketergantungan kepada selain Allah SWT dan untuk menanamkan akidah Islam yang kuat agar dia tidak melakukan perbuatan syirik atau mempersekutukan Allah SWT. Karena syirik merupakan dosa besar yang membawa manusia kepada azab Allah SWT.

2. Tanggung Jawab Orang Tua Terhadap Pembiasaan Ibadah Anak

Tujuan manusia diciptakan pada dasarnya adalah untuk beribadah kepada Allah SWT. Oleh sebab itu, orang tua bertanggung jawab untuk mendidik anaknya dalam beribadah dengan pembiasaan ibadah sholat, pembiasaan doa dan dzikir, mengajarkan Al-Quran, pembiasaan sedekah dan pembiasaan melaksanakan ibadah puasa terhadap anak.

3. Tanggung Jawab Orang Tua Terhadap Pembinaan Akhlak Anak

Selain mendidik anak dari segi akidah dan ibadah, orang tua juga bertanggung jawab terhadap pendidikan akhlaknya, karena akhlak merupakan cerminan dari diri seseorang. Orang tua bertanggung jawab memberikan pendidikan akhlak kepada anaknya dengan mengajarkan bagaimana akhlak kepada Allah SWT, akhlak kepada manusia dan akhlak terhadap lingkungan. Di mana akhlak kepada Allah dapat diwujudkan dengan cara melaksanakan semua yang diperintahkan oleh Allah dan meninggalkan semua yang dilarang-Nya. Akhlak kepada manusia diwujudkan dengan cara berbicara, bersikap dan bertindak dengan baik, menghormati yang lebih besar serta bergaul dengan cara menempatkan pada posisinya masing-masing. Akhlak kepada lingkungan diwujudkan dengan cara menjaga kelestarian lingkungan hidup yang berada pada alam sekitar.

B. Saran

Sehubungan dengan penelitian yang telah penulis lakukan, maka penulis merasa perlu memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Terutama pada penulis secara pribadi, sebagai sumber wawasan dan ilmu pengetahuan untuk mengetahui bagaimana seharusnya pendidikan yang harus diberikan kepada anak.
2. Kepada orang tua diharapkan untuk mengajarkan anaknya akidah yang benar yang disyariatkan oleh Islam supaya mereka tidak melakukan perbuatan-perbuatan syirik atau mempersekutukan Allah, mengajarkan ibadah kepada anaknya dengan mengajarkan tatacara shalat dan pembinaan lainnya, dan orang tua diharapkan memberikan contoh teladan yang baik kepada anaknya dengan mendidik mereka agar senantiasa berakhlak yang mulia.
3. Kepada para calon pendidik agar dapat melakukan pembinaan dan pemberian contoh teladan yang baik kepada anaknya supaya pendidikan Islam dapat terealisasikan dan memberi pengaruh dalam kehidupan sehari-hari.

